



**ESTUDIOS** ■ SALAMANCA LIDERA LA PRODUCCIÓN EN CASTILLA Y LEÓN

# Tesis doctorales con acento extranjero

**Casi la mitad de los trabajos leídos en la Universidad de Salamanca (46 %) ya es de estudiantes foráneos**

L.G.

**E**L prestigio y la marca de las Universidades de Castilla y León son un polo de atracción para alumnos extranjeros que buscan titulaciones con nivel y ciudades y ambientes universitarios para desarrollar sus estudios de doctorado. Y Salamanca lidera este aspecto. Si una de cada tres tesis leídas en 2011 en las universidades públicas de Castilla y León es de estudiantes extranjeros que eligieron los centros de la Comunidad, en la Universidad de Salamanca la cifra se eleva

hasta el 46 por ciento, la más alta de la región, informa ICAL. También es la universidad charra la que sigue contando con un mayor número de trabajos expuestos el

**Brasil, con 29, y Portugal con 21, nacionalidades más habituales entre los estudiantes que se doctoran en Salamanca**

pasado año, 254, de los que 117 correspondieron a alumnos extranjeros, frente a las 137 defendidas por estudiantes españoles.

La tónica continúa en 2012. En Salamanca hasta el 31 de octubre se han leído 217 tesis, de las cuales 96, es decir el 44,2 por ciento, fueron de extranjeros. Por procedencias, predominan Brasil (29) gracias a su Centro de Estudios y Portugal (21) por su cercanía geográfica, además de Colombia (14), si bien también hubo presencia de lugares como Estados Unidos, Egipto, Kuwait o Polonia, entre otros.